

Bonjour à tous et bienvenue mercredi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de TheUptrend..

com. En pré-bourse ce matin, le stock.

les contrats à terme sur indices se négocient en dessous de leur juste valeur..

Nous faisons cette vidéo avant les États-Unis,.

les demandes d'allocations chômage qui sortent à 8h30 ce matin..

Et ces chiffres pourraient certainement ajouter à la volatilité pré-marché..

Les matières premières sont mélangées ce matin avec.

le pétrole brut s'échange en légère hausse, tandis que l'or est en baisse de 9 \$ en pré-marché..

Hier était une journée intéressante,.

probablement un jour qui pourrait entrer dans l'histoire du marché..

Alors que nous arrivions jusqu'à 5000 et puis.

rapidement inversé, nous avons atteint 4 999 \$..

89. Donc seulement 0 \$..

11 loin d'atteindre la prochaine cible, c'est suffisant pour beaucoup de gens..

Et nous nous retirons en pré-marché ce matin..

Pas assez pour déclencher une sonnette d'alarme, mais.

nous nous éloignons certainement de cet objectif de 5 000 \$..

Désormais, le VIX suit toujours un signal de vente favorable à la hausse des cours boursiers..

Et nous ne sommes pas vraiment trop préoccupés par.

ce que fait le VIX en ce moment, à moins qu'il ne commence à dépasser 15..

Maintenant, si nous regardons un graphique de saisonnalité de.

le VIX, vous remarquez que nous faisons un plus bas à la mi-février..

Et puis à partir de ce moment-là, il y a un.

énorme mouvement saisonnier jusqu'à la mi-mars..

Et cela pourrait certainement exercer une pression à la baisse sur le marché boursier..

Nous avons maintenant le TSX, le TSX 60, les moyennes capitalisations, les petites capitalisations et les microcapitalisations, le tout sur une.

signal de vente quotidien à court terme pour le moment..

Si l'on regarde ce que les pros et le public.

que nous faisons pour le TSX, vous pouvez voir que nous sommes étroitement liés en ce moment..

Il n'y a donc pas vraiment de pression à la baisse pour le moment..

Et vous pouvez voir que nous nous négocions dans une fourchette depuis la mi-décembre..

Nous sommes descendus au bas de cette fourchette..

Nous sommes arrivés au sommet de cette fourchette,.

et en ce moment, nous sommes en plein milieu de cette fourchette et cherchons une direction..

Nous sommes ici sur un signal de vente à court terme..

Nous n'avons certainement pas déclenché de sonnette d'alarme pour le marché boursier dans son ensemble, mais.

les gens qui négocient quotidiennement sur le marché..

Aujourd'hui, nous n'avons pas les énormes mégacapitalisations internationales dont disposent les États-Unis..

Il y a un an, on aurait parlé d'Apple et de Tesla..

Ces deux-là ne sont pas en tête pour le moment..

Ce qui mène et mène encore à venir.

dans l'action commerciale de jeudi se trouvent Meta, Microsoft et Nvidia..

Nvidia a atteint un nouveau sommet de clôture mercredi..

Et donc, à moins que ces stocks ne commencent à s'effondrer.

en baisse, le marché américain va encore tenir le coup..

Malheureusement, notre plus gros stock au nord de.

la frontière, c'est la Banque Royale, et c'est ce qu'elle fait actuellement..

Maintenant, en regardant ce qui a fonctionné et ce qui n'a pas fonctionné hier, eh bien, c'était l'infotech qui était.

le grand gagnant, tandis que les services publics ont été les plus grands perdants mercredi..

Et si nous commençons par regarder les informations.

technologie, cet index ressemble beaucoup à Shopify..

Il n'y a pas beaucoup de différence ici..

Nous avons vu des ventes sur Shopify la semaine dernière..

C'est revenu, c'est de retour sur un signal d'achat..

A atteint un nouveau plus haut de clôture hier, se dirigeant vers 118..

75. C'est notre prochain objectif mathématique..

Ensuite, en regardant les secteurs industriels, qui ont atteint un nouveau sommet hier, menés à la hausse par.

les chemins de fer, qui sont les principaux acteurs de ce secteur..

Le Canadien National est donc à la traîne du Canadien Pacifique à l'heure actuelle..

Et puis l'immobilier, pas de joie là-bas..

Toujours sur un signal de vente..

Énergie, pas de joie ici récemment, faire un nouveau.

un plus bas et une série de plus hauts inférieurs et maintenant peut-être un autre plus bas plus bas..

Le plus grand acteur de ce secteur est bien entendu Canadian Natural Resources..

Aucune joie là-bas..

Le plus grand gagnant de ce secteur.

hier, Birchcliff s'échangeait jusqu'à la ligne supérieure du canal..

Nous recherchions une clôture au-dessus de 5..

11 heures et nous avons clôturé à 17 heures 10..

Donc presque un signal d'achat..

Un bon gros coup pour Birchcliff mercredi..

Aujourd'hui, la consommation discrétionnaire et certains d'entre eux.

ces indices, ces secteurs sont vraiment étranges..

Je comprends pourquoi Canada Goose est dans la consommation discrétionnaire..

Je comprends pourquoi Restaurant Brands est dans la consommation discrétionnaire..

Je ne sais pas ce que fait Magnet International dans le domaine de la consommation discrétionnaire..

Ce n'est pas un fabricant grand public, c'est une entreprise industrielle..

Je ne sais pas non plus ce que fait Pet Value dans le domaine de la consommation discrétionnaire..

Je n'ai rencontré personne qui puisse passer par là.

une récession et ne pas nourrir leurs animaux quotidiennement..

C'est donc un produit de base de consommation..

Maintenant, en parlant de biens de consommation de base, Loblaws est toujours sur un signal d'achat alors que.

Metro et Empire sont toujours sur des signaux de vente..

Aucun changement là-bas..

Aucun changement pour les finances..

Ensuite, dans le secteur financier, vous avez les banques.

et ne semble pas très optimiste à ce moment particulier..

Et puis en regardant la banque TD, en direction.

vers les plus bas de janvier, puis en s'intéressant aux services de communication..

Maintenant, Bell a fait de grandes annonces ce matin..

Ils licencient des gens..

Ils bradent certaines stations de radio..

Il s'échange légèrement à la hausse..

C'était en baisse de 0 \$..

39 hier. C'est en hausse de 0 \$..

31 à New York, la dernière fois que j'ai vérifié..

Et puis je regarde Telus..

Telus tente de maintenir les creux de décembre..

Si nous brisons ces plus bas..

Notre prochain objectif mathématique est 22, 66..

Mais si vous regardez à gauche, il y a un.

un espace ouvert qui pourrait agir comme un aimant si le titre veut s'effondrer à partir de là..

En ce qui concerne les matériaux, nouveau plus bas de clôture pour les matériaux mercredi..

Nouveau plus bas de clôture pour Barrick..

Donc pas de changement là-bas..

Ensuite, en ce qui concerne les soins de santé, il n'existe que quatre titres dans ce secteur particulier..

Je suis sûr qu'ils pourraient ajouter des stocks supplémentaires..

Il y a d'autres joueurs qui pourraient être ajoutés..

Chartwell toujours sur un signal d'achat..

Aucun changement là-bas..

Et Tilray toujours sur un signal de vente..

Aucun changement là-bas..

Et puis pour finir, nous avons les services publics, le plus grand perdant mercredi..

Pas de changement de tendance pour les services publics..

Terminons en examinant quelques actions qui ont des nouvelles avant la commercialisation..

Et Bombardier a publié des nouvelles et celles-ci semblent plutôt positives..

Les nouvelles sont donc positives..

Bien entendu, la réaction du marché reste à déterminer..

Et Bombardier est actuellement sur un signal d'achat..

Petit recul hier..

Et puis nous avons Disney..

Désormais, Disney est une action du Dow 30..

C'est en hausse de plus de 6% en pré-commercialisation..

Dans le même temps, les contrats à terme sur le Dow Jones se négocient à la baisse..

Cela vous indique donc comment se sent le marché dans son ensemble ce matin..

Mais oui, nous avons récupéré Disney à plus de 100 \$..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Jusqu'à présent, il semble que le marché veuille baisser..

Nous devons surmonter ces emplois.

numéros à 8h30 avant l'ouverture du marché..

Nous devons donc simplement attendre et voir..

Merci beaucoup pour votre temps et.

attention, et bien sûr, j'apprécie toutes les questions que vous pourriez avoir..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est vendredi matin..

Et à ce moment-là, nous examinerons de plus près le marché boursier américain..